



校訓

「夢を持って歩み続ける」

陽光

令和6年10月18日 第14号 文責 梶原 圭一



後期も「一步前進」する中部小に！

令和6年度も折り返し地点を迎え、10月17日（木）から後期が始まりました。前期同様、本校の教育活動に対しまして、保護者並びに地域の皆様のご理解並びにご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

後期の始業式の際に、子どもたちに向けて、1年間をマラソンに例えて話をしました。折り返してからが重要であり、前半に蓄えた力を上手に發揮していくことで、後半の大きな伸びが期待できます。後期も「一步前進」の気持ちを大切に、学校生活を大切に過ごしてほしいと伝えました。

また、右に示したシートを使って、さらに素晴らしい中部小にするために、本校の子どもたちに育てたい3つの力「自ら行動する力」「思いを伝える力」「粘り強く取り組む力」をもとに、みんなで取り組んでいきたいことを話しました。子どもたちに示したことについては、子どもたちが意識しながら生活できるよう、校長室前などに掲示するとともに、様々な場面で振り返させていきたいと考えています。特に、過ごしやすい季節となるこれからが、学習の力が一番伸びる時期となります。自分が描く夢の実現に向けて、授業や家庭学習に集中して取り組んでほしいと思います。

これから見学旅行や集団宿泊教室、修学旅行、芸術鑑賞会など、子どもたちが楽しみにしている行事が待っています。一人ひとりが充実した学校生活を送るために、ケガや様々な感染症には十分注意し、元気に登校してくれることを心から願っています。後期も「一步前進」を合言葉に、子どもたちが「夢をもち 光かがやく」学校を目指し、力を尽くしてまいります。

菊陽町イングリッシュ・デイキャンプ

秋休み中の10月15日（火）に、5・6年生を対象に「イングリッシュ・デイキャンプ」が行われ、本校からも12名の子どもたちが参加しました。わずかな時間でしたが、活動の様子を見せてもらいました。英語でプレゼンテーションをする場面を見ましたが、見事に英語を使いこなし発表する姿に感動しました。また、このような環境の中で学ぶ機会がある子どもたちは、幸せだと感じます。将来、世界で活躍する子どもたちが多くなってくることでしょう。そのための基礎となるコミュニケーションの力をどんどん伸ばしてほしいと願っています。



<今後の主な予定>

10月29日（火）	就学時健診（給食なし）	11月14日（木）～15日（金）	5年集団宿泊教室
11月 6日（水）	第2回全員研修会	11月22日（金）	芸術鑑賞会
11月 8日（金）～9日（土）	6年修学旅行		

【お知らせ】これまで「学校だより」は、全家庭分印刷し、配布しておりました。また、本校のホームページにもすべて掲載しております。次回号からは、印刷・配布は行わず、安心メールで発行をお知らせするとともに、添付してご覧いただけるようにします。なお、ホームページ掲載は、これまで通り行いますので、引き続き読んでいただければ幸いです。